

MATERIA

FUNDAMENTOS DE LA ADMINISTRACIÓN

NOMBRE

GUADALUPE NÁJERA LÓPEZ

E-MAIL

NAJERAG_23@HOTMAIL.COM

PROFESOR(A)

KARINA MARICRUZ

TRABAJO

ENSAYO

FECHA DE ENTREGA

24 DE SEPTIEMBRE DEL 2021

Introducción

En este trabajo pues les mostrare un poco sobre la definición de lo que es la empresa y también les mostrare los tipos de empresas que existen, veremos la finalidad que tiene la empresa también y veremos a la empresa conceptuada como sistema, los tipos de funciones que existen en una empresa y como están conformadas, y también las funciones básicas en una empresa según el tamaño de ella misma. Para entender y darnos cuenta de qué valor tiene una empresa y de sus respectivos dueños y las personas que lo integran como: dueños y los trabajadores y su equipo administrativo y con ello podremos entender con mayor facilidad de lo que es una empresa y las utilidades que tiene espero y lo comprendan es todo lo que les puedo dar a entender.



Desarrollo

La empresa: la empresa es una organización que se dedica a fines de persecución económicos o comerciales para satisfacer necesidades de bienes o servicios de los solicitantes, a la par que asegura la continuidad de la estructura producto comercial así como sus necesarias inversiones.

Se le considera como un uso común en círculos comerciales es la siguiente. “una empresa es un entorno definido como la industria en la cual se materializa una idea de forma planificada, dando satisfacción a demandas y deseos de clientes a actividad comercial” esto requiere de una razón de ser, una misión, una estrategia, un plan de negocios, objetivos tácticos y políticas de actuación.



Finalidades económicas de la empresa: Es la producción de bienes o servicios para satisfacer necesidades de la sociedad dicha finalidad es la finalidad económica. Que es la obtención de un valor agregado para reenumerar a los integrantes de una empresa a unos en formas de utilidades o dividendos y a otros en forma de salarios; sueldos y prestaciones.

La empresa conceptuada: como sistema. La teoría actual de la empresa se fundamenta en la gran aportación que las teorías de sistemas han permitido en esta área de conocimiento científico, tanto para describir su composición compleja de la empresa.

Las funciones de la empresa son sustantivas y adjetivas, le llamamos funciones administrativas a aquellas que nos ayudan a dirigir una empresa, como la planeación, la organización y el control.



Las funciones sustantivas: son personal, finanzas mercado tecnia producción u operación.

Las funciones adjetivas son: materiales, compras, inventario y contabilidad.

La clasificación de la empresa: según el número de trabajadores y el tipo de estructura que posean para diferenciar este tipo de empresa, existen cuatro tipos de empresas por ejemplo.

La microempresa: son empresas que tiene el máximo de 10 trabajadores suele pertenecer a un único socio que también trabaja para la misma empresa.

Las pequeñas empresas: poseen un número de trabajadores que va de los 11 a los 49. Muchas de estas empresas son negocios familiares y que ya poseen una estructura organizacional que deriva en una organización de trabajo.

Las medianas empresas: son gran parte de la economía y el tejido empresarial, estos poseen plantillas de entre 50 y 250 trabajadores con una estructura y departamentos organizados que permiten delimitar el trabajo y las responsabilidades.

Las grandes empresas: poseen más de 250 trabajadores y en la mayoría de ocasiones apuestan en la internacionalización con el objetivó de llevar sus productos por todo el mundo y conseguir mayores beneficios.



Las funciones graficas de la empresa. Un área funcional es un sector organizacional cuyos componentes habituales son el trabajo, las actividades y las tareas comunes y homogéneas por su naturaleza misma que contribuyen a un objetivo similar por ejemplo

La importancia. Esta labor permanece en contacto dinámico con el medio en el que se desenvuelven, y mucho del éxito de una empresa.

La utilidad: La correcta administración de las áreas funcionales por parte de los directores o gerentes hace que la empresa permanezca alerta y pueda identificar tanto las oportunidades como las amenazas.

Recursos humanos (personal): es la unidad administrativa y organizacional que agrupa las funciones desde el reclutamiento hasta el manejo de las relaciones laborales.

Finanzas: es la parte que permite a la organización obtener dinero y bienes en forma adecuada y a bajo costo.

Materiales: son elementos para la operación normal de la empresa y comprenden la materia prima los insumos, refacciones y suministros.

Producción: es transformar materias primas e insumos en bienes deseados por los consumidores finales.

Mercadotecnia: es la función que relaciona a la empresa con su entorno especialmente con su mercado o consumidores.

Son algunas funciones básicas de la empresa, para que todo vaya marchando acorde con la intención de los dueños.

PASIÓN POR EDUCAR

Conclusión

Puedo decir que la empresa es una organización o institución dedicadas a actividades con fines de persecuciones económicas o comerciales, y tiene como finalidad producir bienes o servicios, la empresa se fundamenta en la gran aportación de teorías de sistemas que han permitido en esta área , tiene dos tipos de funciones que son sustantivas y adjetivas también podemos darnos cuenta que existen diferentes tipos de empresa que depende mucho de la inversión que se le haga , podremos darnos cuentas también de las funciones básicas de la empresa que son: la importancia, la utilidad recursos humanos finanzas, materiales producción y la mercadotecnia

En conclusión puedo dar a entender que lo plasmado en este trabajo es una pequeña investigación sobre la empresa y todo lo que deriva de ella es de suma importancia para la humanidad y su alrededor.



Bibliografía

“ libro de consulta antología”





UDS

PASIÓN POR EDUCAR